

**Premiersieg für unsere U14!!!**

**Unsere neu gegründete U14 Mannschaft konnte gleich im ersten Spiel einen 3:0 Sieg gegen ihre Alterskollegen aus Haag am Hausruck einfahren.**

Lukas Pfeferle und Florian Gesswagner wurde die Ehre zu teil, die ersten Einzel spielen zu dürfen. Und unsere Jungs meisterten diese Aufgabe mit Bravour! Beide konnten ihre Einzel mit 6:0 und 6:0 für sich entscheiden, was doch eine sehr beachtliche Leistung ist.

Auch das Doppel - bestritten von Fabian Huber und Tobias Stafflinger - konnten die Jungs für sich entscheiden!

Herzliche Gratulation an unsere Burschen zu diesem tollen Erfolg! Der ganze Verein freut sich mit euch, dass ihr gleich zu Beginn einen derartigen Erfolg feiern könnt!

Alles Gute weiterhin!